

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Agar mejadi manusia seutuhnya yang memiliki kepribadian islam (kepribadian yang sesuai dengan ajaran dan nilai-nilai dalam islam) maka diperlukan sebuah pola fikir atau kemampuan berfikir kritis untuk menjalani segala perubahan zaman beserta tantanganya agar segala macam permasalahan yang ada pada zaman tersebut dapat teratasi dengan bekal fikir yang dianugrahkan oleh tuhan semesta alam Allah SWT, oleh sebab itu manusia harus mendaya gunakan anugrah tersebut dengan sebaik mungkin sebagai bentuk ungkapan rasa syukur dan terimakasih.

Berdasarkan penelitian implementasi model *quantum teaching* dalam membentuk kemampuan berfikir kritis siswa kelas X OTO SMK Al-Amien Kota Kediri penulis dapat menarik kesimpulan bahwa di dalam implementasi model quantum teaching terdapat sebuah perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi. Di dalam kelas tentunya ada banyak perbedaan-perbedaan antara siswa satu dengan yang lain, untuk itu dalam pelaksanaan model quantum teaching diperlukan sebuah kerangka yang disingkat TANDUR. Penerapan kerangka TANDUR yang dilakukan oleh GPAI di kelas X OTO sudah berjalan dengan baik sesuai dengan teori. Dan tujuan dari di implementasikanya model quantum teaching dengan kerangka TANDUR nya tidak lain dan tidak bukan adalah untuk membentuk kemampuan berfikir kritis siswa.

Kemudian setelah di implementasikan model quantum teaching pada pelajaran PAI bentuk kemampuan berfikir kritis siswa kelas X OTO yang terdiri dari enam komponen unsur menurut Robbert Ennis atau yang disingkat FRISCO sudah terpenuhi atau tergambar dengan baik sesuai dengan yang ada pada teori.

B. Saran

Dengan adanya penelitian ini, maka diharapkan adanya saran-saran yang membangun serta memotivasi dan dijadikan bahan masukan untuk pihak-pihak terkait khususnya peneliti.

1. Bagi pembaca, penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna maka daripada itu perbanyaklah membaca untuk memperluas pengetahuan serta untuk menjadikan penelitian yang lebih baik daripada ini.
2. Bagi Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Kediri, manfaatkanlah waktumu sebaik mungkin ambillah ilmu sebanyak-banyaknya yang ada pada Prodi.